

Reunión de Comisión Directiva de la SAIE
Nº 12/2022

A 1 día del mes de Diciembre de 2022 a las 10:00 hs. se reúne la Comisión Directiva (CD) por videollamada. Participan Claudio Suasnábar (UNLP) –Presidente-, Jorge Gorostiaga (UNSAM) –Tesorero-, Sebastián Fuentes (FLACSO-UNTREF) y los/as Vocales Titulares María José Laurente (UNComahue), María Cecilia Bocchio (UNC), Graciela Wayar (UNJu) y suplente Graciela Krichesky (UNGS).

Renata Giovine (UNICEN), Fernando Avendaño (UNR), Luis Porta (UNMdP) y Flavia Terigi (UNGS) ausentes con aviso.

Se procede a tratar los siguientes temas:

1) Cierre del IV Coloquio

Faltan que 4 ATs finalicen las relatorías. Integrantes de esta comisión se encargarán de solicitar a los/as coordinadores/as para que las entreguen y se finalice esta etapa. A inicios del año próximo se hablará con la UNTREF para ver la posibilidad de registrar con ISBN/ISSN las Actas como se hizo con el III Coloquio, y se editarán su formato. Se enviará la versión final al Comité Organizador antes de subirla a la página web.

Se decide solicitarle a **Nerina Menchón** el ajuste de los documentos antes de subirlos a la página web.

Se plantea un mail de fin de año para el Comité Organizador, de agradecimiento y reconocimiento del trabajo compartido.

2) Balance financiero

Jorge Gorostiaga presenta el balance: del III Coloquio quedaron 1.325 dólares (noviembre de 2019). Desde ese momento hasta el presente hubo gastos, la mayoría vinculados a la confección de los poderes y sostenimiento de página web/redes, por un monto de 730 dólares, con un saldo de U\$595. Del IV Coloquio tuvimos ingresos de inscripciones de \$2.203.500 y U\$180, más el subsidio de la Agencia, y quedó un saldo de 180 dólares y \$1.819.105. En la actualidad el saldo global es de 1.375 dólares y \$1.596.205. Se acuerda comprar dólares una vez que el dinero en pesos (de inscripciones) salga de UNTREF.

3) Planificación Institucional 2023

Se intercambian distintos pareceres e ideas sobre los eventos de la SAIE y su sentido en el contexto actual. Se retoma lo conversado previamente sobre la posibilidad de hacer congresos de carácter más regional. También se problematiza si es necesario realizar un Coloquio cada dos años, la posibilidad de pensar otra periodicidad, combinando un evento nacional con otros regionales. Se comenta asimismo que para los espacios de intercambio académico (como un área temática o un grupo de trabajo) es necesario sostener cierta frecuencia en los encuentros.

Se intercambia nuevamente sobre la necesidad de articular mejor con el campo de la producción de conocimiento en didáctica/s, como una inquietud acerca de hacia dónde trabajar en la consolidación del campo de investigación en educación. Una propuesta que se realiza es la de llevar a cabo conversatorios con colegas que están en campos y temas tales como el de la didáctica, el currículum, la psicología educacional, entre otros.

Emerge un contrapunto en el diálogo sobre qué se prioriza en el próximo año desde la SAIE, si las áreas de menor desarrollo en el campo o el desarrollo con temas y campos que tienen un gran desarrollo pero que no están vinculadas a la SAIE. Cecilia Bochio plantea que lo vacante no aparece en los grupos consolidados, sino en los cruces, en las mesas temáticas que reúnen a gente de distintas disciplinas que miran un problema.

Otra posibilidad de consolidación de la Asociación se vincula con sumar a la SAIE a algunas de las actividades de/en las universidades donde se desempeñan sus asociados/as, incluyendo a los integrantes de esta Comisión Directiva.

Se acuerda realizar la próxima reunión el miércoles 1 de marzo a las 10 hs. Se espera hacer el plenario el viernes 31 de marzo a las 18 hs.

A las 11. 30 hs se da por culminada la reunión.